

青年部

6月全体会議

日 時：令和5年6月21日（水）午後5時

場 所：THE TOWER HOTEL NAGOYA

Lily（名古屋市中区）

出席者：27名

青年部（天野晃明会長）は、教育情報委員会（伊藤彰英委員長）が6月全体会議を開催しました。

同委員会は昨年、「会員相互の情報共有から会員同士の交流を深めよう」をテーマに『交流会』を開催しました。同事業が大変好評であったため、本年も「会員企業間の交流をより深くしていくこと」を目的として開催致しました。

司会進行は梅谷三蔵委員が担当し、開会の辞を宮下雄一郎副会長が述べ、開会の挨拶で天野会長は「青年部の入会理由の一つに“横のつながりを広め仕事につなげる”があります。昨年に引き続き、この『交流会』で会員同士互いの仕事の情報交換など、有意義に活用していただければと思います。」と述べました。

次に伊藤委員長からは「普段事業で集まる折は、プライベートな話が多いため、改めて場を設けないとなかなか仕事の話ができません。今回はそのよう

なところに重点を置いて、自社PRを兼ねた紹介、連携できそうな業務の模索等について、お話しをしていただければと思っております。」と開催趣旨説明がありました。

3～4人の各テーブルでは開始前に名刺交換を終え、梅谷委員のスタートの号令の下、10分制限でそれぞれ自己紹介を行い、同じテーブルの方から質問を受け回答をします。自己紹介の中では、自社の得意分野や対応範囲等について話されていました。

同テーブルの方からは、トラブルの時の対応や知り合いの会社とバッティングした時の対応等、普段判断に迷う具体的な事例の質問が上がり、その回答に「同じだね」とうなづき合う場面もありました。

また、他の団体での活動についてや、会社で行う社会貢献ではどのような活動されているのか等、グループ内で真剣に話し合いが行われていました。各テーブルでは話が弾み、初めての方との会話もすぐに親近感が持てる空気感は、青年部という同世代ならではの強みです。

閉会の辞は遠山大樹副委員長が述べ、全体会議は終了しました。

懇親会は同場所にて開催され、『交流会』では同じテーブルの方同士の会話でしたが、それぞれが

他のテーブルへも足を運び、話しかけるなど、親睦を深め合う有意義な時間を持つことができました。



司会進行の
梅谷委員



開会の辞を述べる
宮下副会長



挨拶をする
天野会長



挨拶をする
伊藤委員長



閉会の辞を述べる
遠山副委員長

